

14 DE ABRIL DE 2024 - III DOMINGO DE PASCUA

ECOS DE



La Merced

Nº 218

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«Cada obra de amor, llevada a cabo con todo el corazón, siempre logrará acercar la gente a Dios»
San Teresa de Calcuta

LECTURAS DEL DOMINGO



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PASCUA 2024

PALABRA DE VIDA ETERNA - LUCAS (24, 35-48)

En aquel tiempo, contaban los discípulos lo que les había pasado por el camino y cómo habían reconocido a Jesús al partir el pan. Estaban hablando de estas cosas, cuando se presenta Jesús en medio de ellos y les dice: «Paz a vosotros.»

Llenos de miedo por la sorpresa, creían ver un fantasma.

Él les dijo: «¿Por qué os alarmáis?, ¿por qué surgen dudas en vuestro interior? Mirad mis manos y mis pies: soy yo en persona. Palpadme y daos cuenta de que un fantasma no tiene carne y huesos, como veis que yo tengo.»

Dicho esto, les mostró las manos y los pies.

Y como no acababan de creer por la alegría, y seguían atónitos, les dijo: «¿Tenéis ahí algo que comer?»

Ellos le ofrecieron un trozo de pez asado. Él lo tomó y comió delante de ellos.

Y les dijo: «Esto es lo que os decía mientras estaba con vosotros: que todo lo escrito en la ley de Moisés y en los profetas y salmos acerca de mí tenía que cumplirse.»

Entonces les abrió el entendimiento para comprender las Escrituras.

Y añadió: «Así estaba escrito: el Mesías padecerá, resucitará de entre los muertos al tercer día, y en su nombre se predicará la conversión y el perdón de los pecados a todos los pueblos, comenzando por Jerusalén. Vosotros sois testigos de esto.»

PRÓXIMAS PEREGRINACIONES Y VIAJES CULTURALES DE LA BASÍLICA:

- Cantabria y las Merindades
- Egipto Copto y faraónico
- Monasterios de Bulgaria y patrimonio de los Balcanes.

TODA LA INFORMACIÓN EN RT CULTURAL
www.rtcultural.com
93 122 67 00

COMENTARIO EVANGÉLICO



por Mossén Jaume González i Padrós
FUENTE: Evangelii.net

Hoy, el Evangelio todavía nos sitúa en el domingo de la resurrección, cuando los dos de Emaús regresan a Jerusalén y, allí, mientras unos y otros cuentan que el Señor se les ha aparecido, el mismo Resucitado se les presenta. Pero su presencia es desconcertante. Por un lado provoca espanto, hasta el punto que ellos «creían ver un espíritu» (Lc 24,37) y, por otro, su cuerpo traspasado por los clavos y la lanzada es un testimonio elocuente de que se trata del mismo Jesús, el crucificado: «Mirad mis manos y mis pies; soy yo mismo. Palpadme y ved que un espíritu no tiene carne y huesos como veis que yo tengo» (Lc 24,39).

«Haz brillar sobre nosotros la luz de tu rostro, Señor», canta el salmo de la liturgia de hoy. Efectivamente, Jesús «abrió sus inteligencias para que comprendieran las Escrituras» (Lc 24,45). Es del todo urgente. Es necesario que los discípulos tengan una precisa y profunda comprensión de las Escrituras, ya que, en frase de san Jerónimo, «ignorar las Escrituras es ignorar a Cristo».





14 DE ABRIL DE 2024
III DOMINGO DE PASCUA



AGENDA PARROQUIAL

- **Sábado, 4 de mayo. A las 20: 15 h. CONCIERTO DE ÓRGANO de Pascua, interpretado por el Maestro Miquel González. El concierto durará unos 40' e intercalará entre pieza y pieza algunos textos que inviten a la meditación. Entrada libre.**



-Viene de la portada-

Pero esta comprensión de la palabra de Dios no es un hecho que uno pueda gestionar privadamente, o con su congregación de amigos y conocidos. El Señor desveló el sentido de las Escrituras a la Iglesia en aquella comunidad pascual, presidida por Pedro y los otros Apóstoles, los cuales recibieron el encargo del Maestro de que «se predicara en su nombre (...) a todas las naciones» (Lc 24,47).

Para ser testigos, por tanto, del auténtico Cristo, es urgente que los discípulos aprendan -en primer lugar- a reconocer su Cuerpo marcado por la pasión. Precisamente, un autor antiguo nos hace la siguiente recomendación: «Todo aquel que sabe que la Pascua ha sido sacrificada para él, ha de entender que su vida comienza cuando Cristo ha muerto para salvarnos». Además, el apóstol tiene que comprender inteligentemente las Escrituras, leídas a la luz del Espíritu de la verdad derramado sobre la Iglesia.

FUENTE: evangeli.net

REFLEXIÓN PASCUAL: VER Y CREER

Las narraciones evangélicas, que refieren las apariciones del Resucitado, concluyen por lo general con la invitación a superar cualquier incertidumbre, a confrontar el acontecimiento con las Escrituras, a anunciar que Jesús, más allá de la muerte, es el eterno viviente, fuente de vida nueva para todos los que creen. Así acontece, por ejemplo, en el caso de María Magdalena (cf. Jn 20, 11-18), que descubre el sepulcro abierto y vacío, e inmediatamente teme que se hayan llevado el cuerpo del Señor. El Señor entonces la llama por su nombre y en ese momento se produce en ella un cambio profundo: el desconsuelo y la desorientación se transforman en alegría y entusiasmo. Con prontitud va donde los Apóstoles y les anuncia: "He visto al Señor" (Jn 20, 18).

Es un hecho que quien se encuentra con Jesús resucitado queda transformado en su interior. No se puede "ver" al Resucitado sin "creer" en él. Pidámosle que nos llame a cada uno por nuestro nombre y nos convierta, abriéndonos a la "visión" de la fe. BENEDICTO XVII (Pascua, 2006)



Errores sobre la RESURRECCIÓN DE CRISTO

Mons. Munilla hace una explicación sobre los errores actuales sobre la resurrección de Cristo, que niegan su historicidad, reduciéndola a un signo simbólico.

Bautizo de Isabella este sábado, 13 de abril. Enhorabuena a la familia y bienvenida a la comunidad cristiana.



La Basílica de la Merced quiere estar al lado de las personas mayores que viven solas en sus casas o que tienen problemas de movilidad por su edad o enfermedad. Si conoce algún vecino que necesite ayuda, póngase en contacto con la Basílica para poder ofrecerle nuestra ayuda. Teléfono 93 3152756. Gracias

Basílica de la Mercè 

CONTACTO

(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com



COLECTAS

La recaudación del pasado fin de semana ascendió a 257,27€. MUCHAS GRACIAS

El pasado martes día 9 de abril, a las 19:30h, tuvo lugar en la capilla del Descenso de la Basílica un entretenido coloquio en torno al libro "Poesía para vencer a la muerte", obra del rector de la universidad Abad Oliba, D. Rafael Rodríguez-Ponga. En la mesa presidencia también estaba el P. Fermin Delgado, rector de la Basílica y el Sr. Juan Francisco Jiménez, director del departamento de comunicación de la Universidad. Las imágenes dan fe del acto en el autor hizo exposición de los motivos que le llevaron a escribir este libro y las fuentes del mismo. Una charla muy emotiva y entretenida que culminó al terminar en la sacristía compartiendo unas pastas y una copa de cava. Agradecemos a los asistentes su presencia en el acto y al Sr. Rafael Rodríguez-Ponga su libro y su deseo de celebrar este coloquio en la Basílica.



Agradecemos a la Sra. Josefa Val Pernía su donativo a la Basílica del rosario de plata de su bisabuela. Toda su familia es devota de la Mare de Déu de la Mercè y el deseo de la Sra. Val era que este maravilloso rosario estuviera en el camarín de la Virgen. Así se hará en cuanto esté totalmente reformado y con mejores medidas de seguridad para evitar robos. Muchas gracias a la Sra. Josefa Val.

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1193 3402 0003 9209 GRACIAS